

POUR LA DÉMOCRATIE,

LEVÉE DE L'ÉTAT D'URGENCE !

LÉGISLATIVES 2017



Les **11 et 18 juin** prochains auront lieu les élections législatives.

Représentants de la nation et de l'intérêt général, les hommes et les femmes qui sortiront vainqueurs de ces prochaines élections auront la lourde charge d'élaborer de nouvelles lois, de les discuter, d'appuyer ou non leur application.

Toutes ces lois auront des implications au quotidien, sur l'avenir de vos enfants et de vous-mêmes.

Nous attendons de ces élu-e-s :

- qu'ils ou elles **défendent les libertés** sans jamais les sacrifier à la sécurité ;
- qu'ils ou elles fassent de la **lutte contre les discriminations** une absolue priorité ;
- qu'ils ou elles soient particulièrement vigilant-e-s pour que notre pays **traite dignement les migrants et les demandeurs d'asile**, conformément à ses engagements internationaux.

Nous voulons aussi qu'ils ou elles s'attachent à revivifier la **démocratie**.

Leur action contribuera à dessiner **l'avenir du pays** et à peser sur le type de société dans laquelle nous allons vivre.

**LA DÉMOCRATIE
NE PEUT SE PASSER
DE L'ENGAGEMENT
DES CITOYENNES
ET DES CITOYENS.**



**LES DROITS ET LES LIBERTÉS,
GUIDENT MON VOTE !**

Vous souhaitez contacter la LDH ? Adhérer ?

LdH – Ligue des droits de l'Homme
138 rue Marcadet – 75018 Paris
Tél. 01 56 55 51 00 – Fax 01 42 55 51 21
ldh@ldh-france.org – www.ldh-france.org

Ligue
des **droits de
l'Homme**
FONDÉE EN 1907



SUIVEZ-NOUS SUR

#LEGISLATIVES2017 /   